



Hier sieht man eine Demonstration die für die Krankenpfleger ,sie sind alle für mehr Gehalt der Pfleger. Sie gehen mit den Plakaten auf die Verantwortung von den Pflegern ein zum beispiel mit dem großen Plakat in der Mitte „Achtung Personal in Krankenhäusern Gerechte Gesundheitspolitik geht anders“.Damit drückt er in meinen Augen aus das die wichtigsten Träger in unserem Gesundheitssystem schlecht behandelt werden.Das merkt man auch in der Corona Krise ,dass wenn das Virus heftiger eingeschlagen (wie in Italien), wären unsere Krankenhäuser komplett überlastet.